
 

 

 

  

令和５年度 第３回学校運営協議会 
 

今年度最後となる第３回学校運営協議会を１月２４日（水）におこないました。今回は，

授業通覧をして子どもたちの学習の様子を見ていただき，下校時に昇降口のところで「あ

いさつ運動」をして，ふれあいタイムをもちました。 

 

 話し合いでは，授業や子どもたちの様子についての感想や，地域の活動状況，来年度の

取り組みについてご意見をいただきました。 

 学校については，生活科や総合の時間におこなっている「ふれあい学習」が活発に行わ

れ，地域と積極的にかかわっていること，学級の担任と子どもたちの距離感が適切で温か

さを感じること，タブレットを使用した授業が日常的に行われていることなどを評価して

いただきました。 

 来年度の取り組みについては，PTA学年行事など

でも地域とかかわることができたらいいのではない

か，これまで取り組んできた「柴橋小の自慢，柴橋地

区の自慢」を形のあるものにできないだろうか等のご

意見をいただきました。来年度に向けて，検討してい

きたいと思います。 

 

 今年度，学校運営協議委員を務めていただいた皆様，

ありがとうございました。今後ともよろしくお願いい

たします。 

 

《柴橋小学校のホームページ》 ぜひ，ご覧ください！ 
https://sibahasi-s-yamagata.edumap.jp/ 
授業のある日は，ほぼ毎日，子どもたちの様子などをブログで更新して 

います。また，学校だよりもカラーで見ることができます。   

【校長 鈴木智香子】 

柴橋小の自慢を 

みんなでつくろう 
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 伝統を引き継いで  

毎年、３学期に、５年生から４年生へ柴橋小学校伝統の太鼓

「最上川中流豊穣の鼓」の引継ぎが行われます。今年も、４年生

は手作りのお稽古ボードを準備し、担当に分かれて５年生から

教わっています。ばちの握り方や姿勢、叩き方など、教わるこ

とはたくさんありますが、技術だけではなく太鼓の練習に向か

う気持ちや教える側の姿勢も伝えられているようで、４年生は

真剣な表情で教わっています。また、５年生も、４年生が分かり

やすいように丁寧に教えています（学年だよりから抜粋）。 

初披露は、卒業式後の門出式です。伝統の太鼓で、お世話になった６年生に感謝の気持ちが伝わるこ

とでしょう。 

 

 ふれあい学習＜地域とともに＞  

１月２５日、２年生が生活科の学習で「だんごさし」をしました。コ

ーディネーターの柏倉さんからだんご木の意味について話を聞い

た後、４色（桃、緑、黄、白）の団子を作りました。柏倉さんの奥様か

らもお手伝いいただき、グループごと粉をこねたり丸めたりしまし

た。ゆでるときには、お湯がはねないようにそっと鍋に落とし、鍋

の中で上下する団子をみんなで見守りました。少したって浮き上が

ってきた団子をあみ杓子ですくいそのあと粉をまぶしました。 

ミズキの木に、できあがった団子を刺したり、自分たちで色を塗

った飾りをさげたりして２年生のだんご木飾りが完成しました。 

飾っただんごは、後

日、ばくだん屋さんにば

くだん菓子にしていた

だく予定です。 

 

 

 今年度の最後の読み語り  

２月１４日、今年度最後の「此の木ゆめ絵本読み語りの会」

の皆さんによる読み聞かせがありました。どの学年、学級

の子どもたちもこの時間を楽しみにしており、今回も絵本

や紙芝居に聞き入っていました。 

最後に、学級毎、子どもたちからのお礼の手紙を渡しま

した。読み語りの会の皆さん、ありがとうございました。 
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